

Le Courrier du Loiret, 30 juin 2011

**AU PAYS**



**NOUVELLE FORMULE DU COURRIER DU LOIRET**  
**Une soirée de lancement réussie**

Jeudi 23 juin en Digne à Pithiviers, Le Courrier du Loiret accueillait 250 invités pour la soirée de lancement officielle de sa nouvelle formule.

Il était onze personnes étaient présentes à l'inauguration du Courrier du Loiret, jeudi 23 juin, pour une soirée de lancement officielle de sa nouvelle formule. Les membres des différentes associations de territoire, des clubs d'entreprise et des commerçants ainsi que le journaliste Claude Bédouin, directeur général, ont été présents ainsi que Martine Dubois, députée, Jean-Charles Bouché, adjoint, la secrétaire régionale, Monique Merville, les conseillers généraux Marc Gaudier, Michel Dabry, Stéphane Dabry et Stéphane Gaudier, et de nombreux représentants des entreprises locales.

Serge Douchet, premier adjoint au maire de Pithiviers, a été le premier à adresser une proclamation au groupe Centre France-La République dans la soirée de lancement. La formule du Courrier du Loiret a ensuite été présentée avec beaucoup de succès.

Plus de 250 personnes ont participé à la soirée de lancement de la nouvelle formule.



De g. à d. : M. et Mme Fiches, Michel Gaudier, maire de Pithiviers et conseiller général, Monique Merville, conseillère régionale.



De g. à d. : Gilles Coulibou, secrétaire général du groupe Centre France, Jean-Pierre Jais, directeur du Loiret et Pierre Grandjean, directeur des relations de groupe.